



Großes Afrikafest wird vorbereitet

VILLINGENDORF (al) – Mit dem Thema „Afrika“ haben sich Schülerinnen und Schüler der Grund- und Realschule mit Werk-Realschule Villingendorf bei einer Projektwoche „Kunst & Schule“ beschäftigt.

Wie enorm vielfältig die Aspekte sind, die sich mit diesem Kontinent verbinden lassen, spiegelt sich nun in den vielfältigen Arbeiten, zu denen Afrika die jungen Leute angeregt hat. Seit einigen Tagen sind die Erträge der Projektwoche im Foyer der Schule ausgestellt – die in ein großes Schulfest am 11. Juli münden werden. Unser Bild zeigt Metallarbeiten, die eine Gruppe beim werkraum2 in Herrenzimmern gestaltet und bearbeitet hat – ein an traditionellen afrikanischen Darstellungen angelehntes tanzendes Figurenpaar und Giraffen als Sinnbilder für den schwarzen Kontinent.

Eine Auswahl der Kunstwerke ist auch beim Afrikatag dem diesjährigen Schulfestes am 11. Juli zu betrachten.